

三つの輪が ひろがる つながる



の 車輪

やさしく

かしこく

げんきよく

令和8年1月14日(水) 第15号

## 2026年 応にスタート!

明けましておめでとうございます。2026年、午年がスタートしました。午年は、「人の役に立つ」「家族を守る」「幸せを運ぶ」縁起のよい年になると言われています。また、物事が順調に進み、努力が実る年とも言われています。それぞれの夢や希望の実現に向けて、みんなでよい1年にしていきましょう。

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

### 【3学期始業式 校長式辞より】

みなさん、おはようございます。2026年、令和8年がスタートしました。みなさんの元気な顔が見られて、とてもうれしい気持ちでいっぱいです。私からの冬休みの宿題はクリアできました。みんなきっと楽しい冬休みを過ごしたことでしょう。今年の干支は「午」です。物事がうまくいく年と言われています。みなさんも「なりたい大人」に向かっていい年になりますようにと願っています。保健室の前に、いち子先生が、「きっとうまくいく2026年」として、たくさんの掲示物を準備してくれています。ぜひ見てみてください。

さて、3学期はみなさんが学校に来る日が45日。6年生は41日です。84日間だった2学期の半分くらいです。41日間生活すると、6年生は小学校を卒業して、中学生になります。そして、1年生から5年生は、3学期を終えると、それぞれ1学年ずつ進級して、2年生、…、6年生になります。次の学年に向けて、大切な準備の期間となります。

まず、3学期の合い言葉を紹介します。合い言葉は、「にこにこ三輪小」です。みんなも、先生たちもにこにこ笑顔で、みんな仲良く楽しく過ごしていきましょう。いろいろな人の話をよく聞いて、みんなと協力して生活していきましょう。6年生の卒業プロジェクト、そして、6年生を送る会など、みなさんのがたくさんアイディアで、お互いの感謝の気持ちがこもった集会等が実現するうれしいです。

3学期も、2学期に引き続き、「ありがとう」をたくさん使い、みんなで幸せな気持ちになります。また、「どんな大人になりたいか」を考えて、やさしい人、人の役に立つ人など、一人一人すてきな大人になる準備をしていきましょう。

3学期は、もう2つ頑張ってほしいことがあります。1つ目、相手に伝わる声で発表することです。ペアやグループでは、たくさんお話ができるようになっていますので、学級全体や全校でもたくさんお話しして、みんなの考えがどこでも相手に伝わるよう発表できるうれしいです。2つ目は、いつでも、どこでも、誰とでも、元気なあいさつができるようになります。元気なあいさつも、周りの人たちを幸せな気持ちしてくれます。ぜひ、みんなで、「にこにこ三輪小」を創っていきましょう。

面倒見がよく、頼りになる6年生と過ごす最後の3学期となります。1年生から5年生は、6年生の姿をしっかりと目に焼き付けましょう。そして、三輪小学校のよさを受け継いでいきましょう。そしてそれ新しい学年でも頑張ることができるよう、三輪小105名みんなで、「やさしく、かしこく、げんきよく」協力して過ごしていきましょう。